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В ходе встречи обсуждались вопросы, 
касающиеся возможного предоставления 
льгот определённым категориям граждан, 
проблемы в сфере кредитования и жилищно-
коммунального хозяйства.
Беседа состоялась в рамках встреч Пре-

зидента с руководителями фракций, пред-
ставленных в Государственной Думе.

Предлагаем вашему вни-
манию стенограмму встречи:
В. Путин: Сергей Михай-

лович, весенняя сессия за-
кончилась. Мы, как заведено, 
подводим итоги. Хотел бы по-
говорить об этом и, конечно, 
о планах на осеннюю сессию.
С. Миронов: Спасибо, ува-

жаемый Владимир Влади-
мирович, за поддержание 
доброй традиции. Действи-
тельно, весенняя сессия в Го-
сударственной Думе закончи-
лась, а работа продолжается.
Во-первых, очень много 

выборов, и 13 сентября – еди-
ный день голосования. Есте-
ственно, наша парламентская 
Партия  СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ принимает в этом 
самое активное участие.
И, уже готовясь к осенней 

сессии, хотел бы обсудить 
несколько тем, которые мы 
предлагаем инициировать 
осенью. Вы знаете, что есть 
у нас такая категория, офи-
циально она пока никак не 
признана, – это «дети войны», 
те, чьё детство пришлось на 
годы Великой Отечественной 
войны.
Сегодня 18 субъектов Рос-

сийской Федерации уже при-
няли свои региональные за-
конопроекты, посвящённые 
льготам для этой категории 

Президент Владимир Путин встретился 
с лидером партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

Сергеем Мироновым

наших граждан. По моим 
данным, до нового года ещё 
десять субъектов планируют 
принять такие региональные 
законопроекты.
У нас уже готова федераль-

ная инициатива, и мы хотели 
бы с депутатами Госдумы как 
раз обсудить возможность на 
федеральном уровне принять 
некое решение, чтобы эта 
инициатива, которая, по сути, 
идёт снизу, из регионов, была 
поддержана на федеральном 
уровне.
Теперь, возвращаясь к ве-

сенней сессии. Знаю, что Вы 
очень хорошо информирова-
ны обо всех наших законо-
дательных успехах, потому 
что Вы окончательную точку 
ставите, подписываете зако-
ны. Я бы хотел Вас проинфор-
мировать о международной 
деятельности нашей партии 
и нашей фракции.
Вы знаете, что мы – члены 

Социалистического интерна-
ционала. В очень непростой 
международной обстановке 
мы усилили свои контакты с 
нашими коллегами, прежде 
всего очень отрадно, что ак-
тивно идут на контакт наши 
коллеги из Социал-демокра-
тической партии Германии, и 
на очень хорошие контакты.
Буквально два месяца на-

зад я принимал заместителя 
председателя комитета по 
иностранным делам (бунде-
стага) господина Тённеса. 
Его, конечно, как раз интере-
совала ситуация, связанная и 
с Украиной, и с юго-востоком, 
и с санкциями.
И характерно, что букваль-

но  в  июле  наши  коллеги 
ездили по приглашению де-
путатов Европарламента в 
Брюссель. И там, в частно-
сти, встречались с замести-
телем группы демократов 
и социалистов (социал-де-
мократической фракции Ев-
ропарламента) господином 
Флекенштайном.
И от него с удивлением – в 

свете всех последних собы-
тий – услышали, что он вы-
ступает за отмену каких-либо 
санкций, за отмену так на-
зываемых стоп-листов, всех 
списков. Видно, что ситуация 
меняется. Такую работу, ко-

Оленинский район считается остров-
ком благоденствия на территории 
Тверской области. Действительно, 
когда многие муниципальные образова-
ния сотрясают коррупционные сканда-
лы и борьба кланов, жители мучаются 
от неурядиц в коммунальной сфере, 
бездарной реформы здравоохранения 
и общей запущенности дворов, улиц, 
фасадов домов, Оленино поражает  ую-
том и благоустройством. 
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делённые законодательные 
меры.
Первая, наверное и главная 

из них, – всё-таки устано-
вить федеральным законом 
предельную ставку получения 
кредита с точки зрения возвра-
та кредита, потому что сегодня 
ставки при микрофинансиро-
вании доходят до 800% годо-
вых. Это просто безумие.
Люди по три-четыре раза 

выплачивают сумму (основно-
го) долга – и всё равно они в 
долгах. Например, такая мак-
симальная ставка, как 30%, 
с нашей точки зрения, пред-
ставляется вполне разумной. 
Вот над этим будем работать.
Впрочем, и проблемы, Вы 

знаете, в системе ЖКХ, этой 
теме тоже будем уделять 
очень большое внимание. 
Одним словом, как я уже 
сказал, лето как раз для того, 
чтобы готовиться к осенней 
сессии.

нечно, мы будем продолжать.
Ещё хотел бы сказать уже 

о планах на осеннюю сес-
сию. Сегодня у нас многие 
граждане сталкиваются с 
проблемой, по сути, можно 
даже сказать, кредитного раб-
ства. Дело в том, что (идёт) 
агрессивная реклама. Многие 
банки, мягко говоря, жулят, не 
объясняя людям все послед-
ствия взятия кредита. Когда 
был принят закон о микро-
финансировании, то просто 
открылся ящик Пандоры.
На сегодняшний день у нас 

более 40 миллионов граждан 
имеют кредиты. Общая сумма 
непогашенных кредитов – 
10,8 триллиона рублей, сопо-
ставимо с бюджетом России. 
Пять миллионов  граждан 
нашей страны уже находятся 
в состоянии невозможности 
выплатить эти кредиты. В 
этой связи представляется 
необходимым принять опре-

Но, пожалуй, самое удивительное то, что со-
циальное самочувствие местных граждан явно 
отличается в позитивную сторону от мрачного 
настроения верхневолжцев в других городах и 
районах области. Оленино встречает улыбками 
и радушием, это трудно не заметить. 
О том, с каким багажом район подходит к 

Единому  Дню  голосования ,  мы  беседуем  с 
членом  Совета  местного  отделения  партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оленинском районе 
Мариной Весенковой, которая на постоянной 
основе трудится директором краеведческого му-
зея и знает практически всех оленинцев в лицо. 

Кому как не ей знать, о чем думают избиратели 
в преддверии выборов в Совет депутатов? 
Рассказывает Марина Весенкова: Я занимаюсь 

общественной работой в партии парламентской 
оппозиции – СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Ска-
жу честно, на нашей благополучной, в целом, 
территории работать в этом качестве сложно. 
Работа любой оппозиционной партии – будь то 
оппозиция Её Величеству  в Англии, или наша СР 
в Государственной Думе России, предполагает 
критику исполнительной власти. Таковы правила 
игры в демократическом обществе. 

(Окончание на 3-й стр.)
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ЛУКАЧЁВА Светлана Александровна, 
кандидат в Собрание депутатов Оленинского района 

Лукачёва Светлана Александровна родилась 

10 октября 1980 года в д. Отрадное Оленинского 

района Тверской области.

В 1998 году окончила Оленинскую среднюю 

школу. С 1998 по 1999 года работала учителем 

биологии и химии в Отрадновской основной 

школе. С 2001 по 2004 работала культорганиза-

тором в Отрадновском Доме культуре.

 С 2004 по 2005 год - Глава администрации От-

радновского сельского округа. 

С 2005 по 2010 год – ведущий специалист От-

радновского территориального отдела Молодо-

тудского сельского поселения. В 2008 году про-

шла курсы повышения квалификации в  ФГОУ 

ВПО Северо-Западной Академии Государствен-

ной службы г. Санкт-Петербурга по программе 

«Муниципальное управление».

В 2011 году переехала на постоянное место 

жительство в поселок Оленино. Замужем, вос-

питывает двоих детей – сына и дочь.

 В настоящее время работает в ООО «Ритм» ма-

газин «Разница»  в должности продавец-кассир.

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА:

- добиваться дополнительного финансирования на строительство 

детских и спортивных площадок, а также благоустройства придомовых 

территорий;

-добиваться финансирования целевых программ, направленных на раз-

витие молодежной политики;

- создать условия для реализации программ помощи и поддержки много-

детных семей, малоимущих граждан, пенсионеров и инвалидов;

- повышать инвестиционную и туристическую привлекательность района;

- повышать качество обслуживания в области здравоохранения, способ-

ствовать открытию аптечных пунктов. 

Я хочу видеть свой район процветающим. Здесь моя семья, работа, 

друзья. Я полна сил, энергии и планов на будущее. 

Женщина может создать 
тепло и уют в нашем районе!

Оплачено из избирательного фонда избирательного объединения Местное отделение политической партии Оплачено из избирательного фонда избирательного объединения Местное отделение политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оленинском районе Тверской области. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оленинском районе Тверской области. 

(Окончание. Начало на 2-й стр.)
В Оленино правящая партия достигла резуль-

татов, которые привели к консенсусу и согласию 
в обществе. Ситуация такова, что востребована 
не критика, а свежие предложения, которые 
придадут дополнительный импульс поступа-
тельному движению района. 
Поэтому партия СР выдвинула свой список 

кандидатов  на  выборах  не  для  того ,  чтобы 
критиковать, а скорее подставить плечо, под-
держать с левого фланга  действующую власть, 
которая успешно справляется с решением мас-
сы проблем.  Судите сами, только за последний 
год в Оленино, единственном из муниципали-
тетов Верхневолжья, было проведено полное 
техническое  переоснащение  объектов  ЖКХ , 
улучшено водоснабжение на селе, поддержана 
спортивная инфраструктура и материальная 
база учреждений социальной сферы. 10 объ-
ектов района вошли в программу поддержки 
местных инициатив.  Согласитесь, немало за 
период времени, который считается в стране 
кризисным. 
Не забыты и сельские поселения. Новые зоны 

благоустройства появились в Татево, Тархово, 
Воронино и поселке Мирный. В деревне Ильенки 
оценили уличное освещение, а в Бобровке рады 
водоснабжению. В августе в Оленино зарабо-
тало и новое производство - предприятие по 
изготовлению топливных пеллет, которое даст 
не менее 30 рабочих мест с зарплатой выше 
средней по району. 
Самое главное для нынешних непростых вре-

мен - уровень безработицы за 5 лет  снизился в 
два раза! Это результат развития сферы услуг, 
а также сотрудничества с предприятиями Ржев-
ского и Нелидовского районов по привлечению 
оленинцев на работу.
Еще не могу не заметить, исполнительная 

власть в лице Главы Олега Дубова слово свое 
держит. На сегодняшний день выполнены все 

наказы избирателей, полученные 5 лет назад, а 
их были тысячи. И совсем уж необычайный факт 
- более 20% выпускников окончили в этом году 
школы с золотой медалью. При этом половина 
отличников – сельские ребята. 
Такие нюансы жизни нашего района добавля-

ют оптимизма, вот поэтому приезжие и замечают 
радушие и гостеприимство оленинцев. 
Повторюсь, для оппозиции идти на выборы на вол-

не критики в Оленинском районе было бы нелепо. 
Люди у нас умные, все видят и понимают. Вместе с 
тем, депутаты от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ могут 
привнести оживление в работу Совета своими пред-
ложениями. У нас есть очень серьезные наработки в 
жилищно-коммунальной сфере и здравоохранении, 
мы намерены всерьез заняться экологическими во-
просами района. Конфигурация законодательного 
органа, в котором работает оппозиция, интересна 
всем. Она интересна правящей партии, интересна 

Первому руководителю района. Это как раз тот слу-
чай, когда одна голова хорошо, а две – лучше. 
Вообще ситуация, если партия социальной 

справедливости не будет представлена в му-
ниципальном парламенте, не сможет отразить 
реальных предпочтений оленинцев. Конечно, 
среди наших жителей достаточно  людей левых 
убеждений, социалистических взглядов, и они 
должны иметь своих представителей. Я наде-
юсь, группа кандидатов от СР сможет набрать 
достаточное количество голосов и сформиро-
вать фракцию в Совете депутатов Оленинского 
района. От этого выиграют все – прежде всего 
простые жители. 
Местное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Оленинском районе призывает 
всех избирателей принять участие в выбо-
рах 13 сентября. Ждём вас на избирательных 
участках!
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КАШИН В ОЖИДАНИИ 
СПРАВЕДЛИВОСТИ

Уже не первый созыв в Собрании депу-

татов Кашинского района существует 

только одна точка зрения. Это произошло 

в результате многолетнего доминирова-

ния партии «ЕР». В районном парламенте  

управляемое из администрации большин-

ство бездумно принимает  все норма-

тивные акты в угоду исполнительной 

власти. Действующий созыв умудрился 

не отклонить ни одного предложения 

Главы. Неужели исполнительная власть 

никогда не ошибается? Ошибается, да 

еще как! Просто депутаты, которые 

обязаны проводить тщательную экспер-

тизу, контролировать власть, смотрят 

этой власти в рот. Не пора ли изменить 

политическую обстановку в районе и 

прекратить господство одной партии? 

На этот и другие вопросы нам отвечает 

кандидат в Собрание депутатов Кашин-

ского района по избирательному округу 

№10, Председатель местного отделения 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ка-

шинском районе Роман БУТИН. 
– Роман,  скажите, почему Вы 

приняли решение еще раз идти на 
выборы?

– Возможно ответ будет звучать баналь-

но, но я не все успел сделать. Вернее 

сказать, «Единая Россия», пользуясь не-

заслуженным большинством, вставляет 

позитивным предложениям палки в колеса.  

Я считаю, что политические силы, так или 

иначе, должны сменять друг друга в ролях 

большинства и оппозиции. Когда одна 

партия правит десятилетиями, это приво-

дит к краху. 

Кашин неотъемлемая часть моей жизни. 

Здесь я родился и вырос, окончил школу и 

начал работать. Наш город уникален своей 

историей, архитектурой, месторасположе-

нием. Кашин может стать точкой роста для 

всей Тверской области, но, увы, здесь нет 

комфортной среды даже для коренных 

жителей. Конечно, город начал приходить 

в запустение давно, еще со времен со-

ветской власти, но у правящей партии ЕР 

был шанс в благополучные для страны 

годы изменить ситуацию к лучшему. Хотя 

по своему потенциалу Кашин сопоставим 

с такими малыми городами России, как 

Суздаль, Сергиев Посад. 

Я не собираюсь примерять на себя роль 

могильщика «Единой России» в Кашине. 

«ЕР» – партия, защищающая интересы 

крупного бизнеса и естественных монопо-

лий. Такая партия должна быть в стране, и 

она должна периодически приходить к вла-

сти. Но сегодня не тот исторический момент. 

Сейчас пришло время партии социальной 

справедливости – СР, которая ратует за 

возвращение государства в экономику, за 

ограничение роста доходов корпораций и 

их владельцев в пользу большинства на-

родонаселения. Мы не поднимем родной 

город и не вытащим страну из кризиса, пока 

наши семьи еле сводят концы с концами и 

считают копейки до получки. 

Что касается партии капиталистов и чи-

новников, то они смогут вернуть себе былую 

популярность, понять чего ждет от депутатов 

народ, при одном условии -  «ЕР» нужно 

поработать в оппозиции, в условиях мень-

шинства лет 10. Это нормальный процесс. 

Все успешные страны развиваются именно 

так. Пока же едроссы страшно далеки от на-

рода и его чаяний – забронзовели… Таким 

образом у Кашина появился шанс, вернуть 

настоящую политику в жизнь через народное 

голосование 13 сентября. Я почувствовал 

надежду на перемены и посчитал своим 

гражданским долгом баллотироваться в 

Собрание депутатов на очередной срок,  и 

рассчитываю на успех, если жители проявят 

активность и придут на участки. У меня нет 

знакомых, которые готовы голосовать за 

«Единую Россию» - достала хуже горькой 

редьки. Может вы таких встречали?

- Нет, мы тоже не знаем людей, 
которые добровольно и искренне 
любят партию «ЕР», но избирателей 
пугают: не проголосуете «как надо», 
страна потеряет стабильность…

«Стабильность» - это лукавые идеоло-

гемы пиарщиков ЕР. В переводе же  это 

слово означает застой и стагнацию. Дикта-

тура одной партии расслабляет партийцев, 

у них теряется гибкость, способность к 

компромиссу, критическому мышлению и 

адекватному восприятию действительно-

сти. Большее 10 лет в Кашине  существует, 

по сути,  диктатура «Единой России». Как 

вы знаете, большинство  действующих 

депутатов относятся к партии «медведей». 

Большинство из них занимают руководящие 

должности в различных отраслях. Всем 

этим «слугам народа» просто некогда за-

ниматься проблемами простых людей. По 

профессиональному признаку получается 

не партийная  диктатура, а диктатура 

чиновников и работодателей. Не секрет, 

что чиновники администрации тоже еди-

нороссы. А ворон ворону глаз не выклюет, 

так говорят в народе. Депутатский корпус 

Кашина утратил свою важнейшую функцию 

– функцию контроля над деятельностью 

Главы и администрации. Это противоречит 

духу и букве российских законов, где де-

кларируется принцип разделения властей. 

Что сделал каждый конкретный еди-

норосс за время своего депутатства для 

людей? НИ-ЧЕ-ГО! За 5 лет не привлекли 

ни одного инвестора, район не участвует 

ни в одной целевой программе по софи-

нансированию из регионального и феде-

рального бюджетов, не вынесено ни одного 

постановления в пользу рядовых жителей. 

Не решены элементарные проблемы – 

ограждения вокруг стадиона не смогли 

сделать! Кандидаты от партии большинства 

наобещали 5 лет назад кашинцам с три 

короба, но просто отсидели положенный 

срок, решая по необходимости личные 

проблемы. Мы с единомышленниками  

хотим исправить сложившуюся ситуацию 

и пошли на выборы сплоченной командой 

от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, чтобы 

сформировать дееспособную фракцию в 

Совете депутатов. Фракцию, которая будет 

работать, контролировать исполнительную 

власть, а не визировать решения Главы и 

его администрации.  

– Вы верите в то, что на этих вы-
борах возможно повернуть полити-
ческую жизнь Кашинского района в 
цивилизованное русло?

- Именно для этого местное отделение 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

выдвинуло своих кандидатов. Хватит с 

нас того, что в администрации города 

работают сплошь единороссы. В Совете 

депутатов ее работу станет контролировать 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. На то и 

щука в реке, чтобы карась не дремал, а 

то уж очень вольготно чувствует себя не-

подконтрольная власть. Мы покончим с 

практикой, когда инициативы Главы и под-

разделений администрации района прини-

маются не глядя, без экспертиз и доработок. 

- Роман, каким образом вы соби-
раетесь это делать?

- Сегодня в округах, где баллотируются 

справороссы, формируется база сторон-

ников кандидатов от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. На её основе будут созданы об-

щественные советы при депутате, и каждый 

раз члены фракции СР будут советоваться 

с избирателями по всем важным вопросам. 

Таким образом, мы возродим изначальный 

принцип представительства народного 

мнения в местном парламенте. Мы будем 

тесно работать со средствами массовой 

информации, рассказывая и поясняя для 

всех, куда тратятся казенные деньги. Если 

местные СМИ, которые подконтрольны ад-

министрации, не пойдут на такое сотрудни-

чество, начнем выпускать информационный 

бюллетень и вовлечем граждан в процессы 

муниципального управления. 

– Роман, что нужно сделать в пер-
вую очередь, чтобы Кашин начал 
преображаться, а люди почувство-
вали перемены к лучшему?

– Первым делом необходимо помочь 

«Единой России» занять причитающееся 

ей место в оппозиции. Здесь простейшая 

арифметика и примитивные политтехноло-

гии. Пиарщики «ЕдРа» целенаправленно 

запускают в народ слухи, что «все давно без 

нас решили, на выборы ходить бесполезно». 

Плюс еще единый День голосования, кото-

рый их однопартийцы в ГосДуме назначили 

во второе воскресенье сентября, что неудоб-

но для большинства избирателей и сделано 

специально, чтобы «завалить» явку. В ре-

зультате к урнам приходит 20% избирателей, 

а остальные уезжают на дачу или в отпуск. 

Это единственный козырь «медведей» и 

единственный их путь к победе. 

Таким образом, основная борьба раз-
вернется между партией чиновников 
«Единая Россия» и СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИЕЙ, которая идет в Собрание 
депутатов контролировать работу 
чиновников районной администрации. 
Только оппозиция сможет заставить 
чиновников работать. Депутаты-еди-
нороссы по определению не смогут 
контролировать своих однопартийцев 
администрации, ведь ворон ворону 
глаз не выклюет. Выбор у  кашинцев 
есть - будем ждать справедливых ито-
гов голосования!

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты 
Собрания депутатов Кашинского района Тверской области по 
двухмандатному избирательному округу № 10 Бутина Романа 
Сергеевича.
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МОИСЕЕВ Сергей Иванович,

 кандидат по избирательному округу № 2

ОСИПОВ Олег Анатольевич,

кандидат по избирательному округу № 4

СКОБЕЛЕВ Артем Анатольевич, 

кандидат по избирательному округу №5

Моисеев Сергей Иванович, родился в 1979 

году.  В 1994 году окончил среднюю школу 

№ 5 г. Кашина. В 1997-м году окончил Ка-

шинское медицинское училище. С 1997 по 

1999 год проходил срочную службу на Се-

верном флоте. С 1999 по 2002 год сотрудник 

ОВД г. Кашин. Участвовал в урегулирова-

нии конфликта в Чеченской Республике. 

Ветеран боевых действий. С 2007 года ин-

дивидуальный предприниматель. Женат, 

воспитывает сына. 

Осипов Олег Анатольевич, 1970 года рож-

дения. Родился в Североморске в семье 

военнослужащих. В Тверской области с 

1995-го года. Образование высшее, юриди-

ческое. В 1989 г. окончил морской колледж 

и был призван в Вооруженные силы. Службу 

проходил в войсках специального назначе-

ния. Принимал участие в боевых действиях 

в Нагорном Карабахе, участник контртер-

рористической операции на Северном Кав-

казе. Неоднократно выезжал в служебные 

командировки в Чеченскую Республику. 

Награждён боевыми, правительственными 

наградами. С 2000 г. по 2011 г. проходил 

службу в ОВД Кашинского района в  долж-

ности старшего оперуполномоченного. 

Член Совета ветеранов ВДВ, спортсмен и 

заботливый отец.

Скобелев Артем Анатольевич родился в 

г.Кашин в 1991 г. В 2008 г. окончил  школу 

№5. В 2013 г. защитил диплом Тверского 

технического университета по квалифика-

ции технология машиностроения. Получил 

специальность  инженер.

В 2013 г. Был принят на работу в КМЗ 

филиал АО РСК «МиГ» инженером – тех-

нологом, совмещает основную работу с пре-

подавательской деятельностью в ДЮСШ 

г.Кашин в должности тренера. Холост. 

На избирательном округе есть все проблемы, присущие Кашинскому рай-
ону, но на нашей территории они буквально лежат на поверхности. Район 
тюрьмы забыт властями! На улице Слободы выбоины на проезжей части 
достигают полуметра, как после бомбёжки! Больной вопрос – объездная до-
рога на Северо-запад России. Её нужно строить, нужно добиваться финан-
сирования от федеральных властей. Большегрузы разбивают наши дороги, 
создают угрозу жизни и здоровью граждан, а нынешним депутатам и дела 
нет. О тротуарах вообще все забыли, что они должны быть. Уличное осве-
щение, уборка территории – все только на бумаге. Мусорных контейнеров в 
шаговой доступности нет, хотя люди оплачивают квитанции. На нашем округе 
проживает много людей пожилого возраста, но нет отделения почты. Жители 
вынуждены с платежками добираться в другие районы. Это недопустимо, я 
буду добиваться открытия отделения ФГУП Почта России на территории на-
шего округа. Люди имеют на это право. 

Невозможно обойти вопрос преступности. На нашем округе её уровень 
зашкаливает. Грабеж и угоны автомобилей, наркомания и пьянство, притоны 
– стали визитной карточкой района тюрьмы. С этим пора кончать. Навести 
порядок можно, нужно только работать, а не тихо отсиживаться в депутатском 
кресле. Заявляю это ответственно, как  милиционер со стажем. Мы наведем 
порядок и сделаем наши улицы чистыми и уютными. Выбор за вами! При-
ходите на выборы 13 сентября и выбирайте справедливую власть!

Все проблемы нашего округа решаются, 
нужно просто работать!

Мои первоочередные шаги по благоустройству округа: уборка придомовых 

территорий, установка лавочек, урн, ревизия уличного освещения, ремонт 

тротуаров, организация своевременного вывоза мусора, строительство дет-

ских и спортивных площадок. Эти вопросы не требуют капитальных вложений, 

они решаются, если депутат проявит настойчивость. Я готов приступить к их 

решению немедленно после оглашения итогов голосования.  

Перспективные задачи: Капитальный ремонт дорог, строительство новых 

очистных сооружений, снижение тарифов на теплоэнергию. Эти проблемы 

не решить за пару месяцев, но они волнуют всех без исключения жителей. 

Я буду добиваться реализации этих проектов при вашей поддержке, и мы 

вместе достигнем наших общих целей. 

Я своё слово держу!

Проблемы, которые я начну решать безотлагательно: не во всех дворах 

имеются детские площадки, соответствующие  требованиям  безопасности. 

Это нужно исправить. На улицах отсутствует освещение. Состояние дорог 

оставляет желать лучшего - нужно срочно принимать соответствующие 

городские программы.  Нет своевременного спила и кронирования старых 

деревьев – это опасно, проблему нужно устранить. В зимний период: про-

езжая часть и тротуары несвоевременно очищаются от снега, не регулярно 

посыпаются песком. Я добьюсь того, чтобы на территорию округа выходила 

уборочная техника. 

Стратегическая задача фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - обеспечить 

жителей Кашина чистой питьевой водой. Я приму самое активное участие 

в этой работе, если вы окажете мне доверие 13 сентября. Жду Вас на из-

бирательных участках!

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района 
Тверской области по одномандатному избирательному округу № 2 Моисеева Сергея Ивановича.Тверской области по одномандатному избирательному округу № 2 Моисеева Сергея Ивановича.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района 
Тверской области по одномандатному избирательному округу № 4 Осипова Олега Анатольевича.Тверской области по одномандатному избирательному округу № 4 Осипова Олега Анатольевича.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района 
Тверской области по одномандатному избирательному округу № 5 Скобелева Артема Анатольевича.Тверской области по одномандатному избирательному округу № 5 Скобелева Артема Анатольевича.
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К депутату фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме, Пред-
седателю Совета регионального 
отделения партии СР в Тверской 
области Алексею Чепе поступила 
информация о плачевном состоя-
нии дорог в Кашине.
Жители Кашина пожаловались де-

путату, что особенно разбиты дороги 
около дошкольных и школьных учреж-
дений, на центральных дорогах и при 
подъезде к городу. Ознакомившись с 
ситуацией, парламентарий направил 
депутатские запросы в Министерство 
транспорта, прокуратуру и губернато-
ру Тверской области с просьбой об-

ратить внимание на состояние дорог 
в Кашине.

 «Тема дорог в России, особенно в 
провинциальных городах, – вечная 
тема. Но если ничего не делать, 
то мы вернемся в Средневековье. 
Все-таки  уже  XXI век  на  дворе , 
практически в каждой семье имеется 
автомобиль, только вот дороги еще 
под это не заточены. Из-за плохих 
дорог автомобили скорой помощи 
не успевают привезти в больницу 
тяжелобольных, владельцы транс-
портных средств несут двойную фи-
нансовую нагрузку. Да, ремонт дорог 
– это постоянная трата из бюджета, 
но она просто необходима!», – от-
метил Алексей Чепа.
По запросу депутата из Министер-

ства транспорта Тверской области 
пришел ответ, что дороги в городе 
будут частично отремонтированы 
уже в этом году. Так состоялось 
заседание конкурсной комиссии по 
распределению субсидий из област-
ного бюджета Тверской области на 

реализацию расходных обязательств 
муниципальных образований ре-
гиона  по  капитальному  ремонту 
и ремонту автомобильных дорог 
местного значения. По результатам 
конкурса администрация Кашинского 

района признана победителем и в 
2015 году будет осуществлять ре-
монт автомобильной дороги по ул. 
Гоголя (от пересечения с ул. Карла 
Маркса до железнодорожного пере-
езда) в г. Кашин.

В Кашине отремонтируют дороги 

ЛАВРОВ Алексей Сергеевич,

кандидат по избирательному округу № 6

БУТИН Роман Сергеевич, 

кандидат по избирательному округу №10

Лавров Алексей Серге-

евич. Родился в 1988 г. 

в Кашине, после окон-

чания школы получил 

рабочую профессию. 

Трудится слесарем-ре-

монтником на заводе 

ОАО  «РИТМ» ТПТА 

филиал «Центролит».

Я, Бутин Роман Сергеевич, родился в 1977 
году д. Сальково Кашинского района Тверской 
области.

Проживаю в Кашине.
-в 1993 году закончил Лобковскую школу 

Кашинского района;
- в 1995 году - профессиональное училище 

№ 3 г. Кашина с присвоением квалификации 
«бухгалтер»;

- в 2001 году закончил Тверской химико-
технологический колледж по специальности « 
правоведение» с присвоением квалификации 
« юрист»;

- в 2009 году - Московский государственный 
университет технологии и управления с при-
своением квалификации «юрист»;

Дополнительное образование:
В 2006 г. в институте экономики и управления 

социальных отношений прошел курс повы-
шения квалификации по программе: «Новое в 
законодательстве о государственных и муници-
пальных учреждениях». Председатель Местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Кашинском районе. Женат, воспитываю трёх 
сыновей. Работаю в ИП Бутина Е.В. в должно-
сти юрист-консультант. 

Я обычный человек, который живет среди Вас. Я хожу по тем же улицам, оплачиваю те же 
квитанции и не понаслышке знаком с проблемами рядовых жителей нашего округа. Кашин 
пребывает в очень запущенном состоянии - это результат бездействия администрации и депу-
татского корпуса. Но положение не безнадежное. Нужно просто работать, а работать я умею. 
В первую очередь я приступлю к решению следующих проблем: обустройство придомовых 

территорий, возведение детских и спортивных площадок, установка лавочек и урн. Я  добьюсь 
уборки улиц, в том числе от снега в зимнее время. Деньги на это в бюджете есть, но на улицах 
Детской и Чистякова мы не видим уборочной техники. С этим безобразием пора кончать! Кро-
ме того необходимо срочно ликвидировать источник повышенной опасности для жителей. Это 
обустройство участка «тёщин язык». Отвратительные дороги, убитые тротуары, отсутствие от-
бойников и дорожных знаков могут привести к трагедии. Сразу после выборов депутаты должны 
приступить к разработке масштабного проекта по реконструкции дорожной сети.
Задачи на перспективу: разобраться с поставщиками тепла! Почему кашинцы должны 

платить в 2 раза больше за тепло в домах, чем москвичи? Это нонсенс. Большой проект, ко-
торый предстоит реализовать депутатскому корпусу нового созыва – строительство очистных 
сооружений в Кашине. Стыдно поставлять людям грязную воду в XXI веке, в самой богатой 
водными ресурсами стране. 
Я простой рабочий человек, и я буду представлять исключительно интересы 

простых тружеников и пенсионеров, невзирая на пожелания коммерсантов, 
монополистов и администрации. Жду вас на избирательных участках. Вместе 
изменим ситуацию к лучшему!

Мои первые шаги по округу №10: восстановить асфальтовое покрытие по 
ул. Чистопрудная и Вокзальной площади. По улице Комсомольской добиться 
отсыпки гравием с последующим строительством асфальтового полотна. 
Обеспечить весь округ уличным освещением и своевременной уборкой, в 
т.ч. от снега в зимнее время. Восстановить пешеходные тротуары по всей 
территории округа. В деревне Глазатово довести до конца проект по гази-
фикации домов, провести нормальный водопровод, В Глазатово, Стражново, 
п. Первомайский нет дорог. Эти населенные пункты необходимо включать в 
региональные программы софинансирования, и я добьюсь этого. В Стражново 
необходимо оборудовать «лежачих полицейских» - там много детей, нужно 
уберечь их от беды. 

Задачи СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ на перспективу: Жителям Первомай-
ского нужна работа!  Наша фракция приложит все усилия для реанимации 
льнозавода. Переговоры с инвестором уже ведутся.  В деревне Путилово я 
намерен вернуть земельные паи, незаконно отобранные у колхозников. После 
этого мы готовы взяться за восстановление хозяйства «Красный путиловец», 
пригласить грамотного руководителя и запустить реальную программу по 
импортозамещению сельхозпродукции. Практически все жители округа нуж-
даются в чистой питьевой воде. Чистая вода для избирателей станет моей 
главной заботой на перспективу. 
Есть опыт, есть силы, есть знание, как сделать нашу жизнь 

лучше. Жду вас на избирательных участках 13 сентября!

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района 
Тверской области по одномандатному избирательному округу № 6 Лаврова Алексея Сергеевича.Тверской области по одномандатному избирательному округу № 6 Лаврова Алексея Сергеевича.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Кашинского района 
Тверской области по двухмандатному избирательному округу № 10 Бутина Романа Сергеевича.Тверской области по двухмандатному избирательному округу № 10 Бутина Романа Сергеевича.



Литературная премия СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
«В поисках правды и справедливости»

Кандидаты от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
в Красном Холме

Партия  СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ совместно с журналом 
«Роман-газета» учредила лите-
ратурную премию, посвященную 
Году литературы в России. Цель 
учреждения Премии – открытие 
и поощрение молодых талант-
ливых авторов литературных 
произведений, способных вне-
сти существенный вклад в ху-
дожественную культуру России, 
создающих произведения патри-
отической направленности.
Прием заявок на соискание 

премии продолжится до 1 сен-
тября 2015 года.
Премия включает три номи-

нации:

• «Молодая проза России» 
(романы, повести, рас-
сказы).

• «Молодая поэзия России» 
(поэмы, стихотворения).

• «Молодая публицистика 
России» (очерки, статьи).

В каждой номинации пред-
усмотрены 1-е, 2-е, 3-е места. 
Установлена денежная премия 
по каждой из трех номинаций:
• 1-е место – 75 000 руб.
• 2-е место – 50 000 руб.
• 3-е место – 25 000 руб.
Учрежден Специальный приз 

Жюри.
На соискание Премии могут 

быть выдвинуты прозаические, 

поэтические и публицистические 
произведения авторов в возрас-
те до 35 лет.
Торжественная  церемония 

награждения победителей со-
стоится до 21 декабря 2015 
года. Работы победителей будут 
опубликованы в журнале «Ро-
ман-газета».
Предлагаем  талантливым 

авторам Тверской области при-
нять участие! Вся информация 
на официальном сайте Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ http://
www.spravedlivo.ru/
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АРХАРОВ Михаил Юрьевич, êàíäèäàò â Ñîáðàíèå äåïóòàòîâ 
Êðàñíîõîëìñêîãî ðàéîíà ïî èçáèðàòåëüíîìó îêðóãó ¹ 1

ПЕТРИК Евгений Георгиевич, êàíäèäàò â Ñîáðàíèå äåïóòàòîâ 
Êðàñíîõîëìñêîãî ðàéîíà ïî èçáèðàòåëüíîìó îêðóãó ¹ 2

Архаров Михаил Юрьевич ро-

дился 30 апреля 1979 г. â Òâåðè. 

Îêîí÷èë øêîëó ¹ 4  ã. Òâåðè, 

äàëåå, â 1997 ã.,  -  Âûñøèé ïî-

ëèãðàôè÷åñêèé ëèöåé. Â 1999 ã. 

ïîñòóïèë â ðÿäû ÌÂÄ, ïðèíèìàë 

ó÷àñòèå â áîåâûõ äåéñòâèÿõ â 

×å÷åíñêîé ðåñïóáëèêå, óâîëèë-

ñÿ â 2008 ã. â  çâàíèè êàïèòàíà 

ìèëèöèè. Â íàñòîÿùåå âðåìÿ ðà-

áîòàåò â îõðàííîì ïðåäïðèÿòèè. 

Óâëåêàåòñÿ êèíåìàòîãðàôèåé. 

Ñíèìàëñÿ â ôèëüìàõ: «Ëåñ-

íèê-3», «48 ÷àñîâ ïîä Ðæåâîì», 

«Æèâîé»… Â åãî ïëàíàõ îòêðûòü 

â Êðàñíîì Õîëìå ðàéîííóþ êè-

íîñòóäèþ.

Петрик Евгений Георгиевич ðî-
äèëñÿ â 1951 ã. â ñåìüå ó÷¸íûõ â 
Òàøêåíòå. Â ñâÿçè ñ ðàáîòîé îòöà 
ïî ðàçâèòèþ õèìè÷åñêîé ïðîìûø-
ëåííîñòè ÑÑÑÐ ñåìüå ïðèõîäèëîñü 
÷àñòî ìåíÿòü ìåñòî æèòåëüñòâà – 
Ôðóíçå, Àíãàðñê. Çàêîí÷èë øêîëó, 
ïîñòóïèë â ìåäèöèíñêèé èíñòèòóò 
â Êèåâå, ãäå ïðîæèë 25 ëåò. Ïîñëå 
îêîí÷àíèÿ «Âñåñîþçíîãî Èíñòèòóòà 
ïîâûøåíèÿ êâàëèôèêàöèè ðàáîò-
íèêîâ òóðèñòñêî-ýêñêóðñèîííûõ 
îðãàíèçàöèé» ðàáîòàë ýêñêóðñîâî-
äîì. Ïðîâîäèë ýêñêóðñèè ïî Êèåâó, 
Ïîäîëó, Êèåâî-Ïå÷åðñêîé Ëàâðå. 

Â 1993 ã. ïåðååõàë â Ìîñêâó. Ðà-
áîòàë â Îòäåëå êàòåõèçàöèè è ïðî-
ñâåùåíèÿ â ÌÏ ÐÏÖ â Âûñîêî-Ïå-
òðîâñêîì ìîíàñòûðå. 

Çàíèìàþñü èññëåäîâàíèåì ñðåäíå-
âåêîâîé èñòîðèè Òâåðè, Ìîñêâû, 
Êèåâà, âîïðîñàìè êðàåâåäåíèÿ, 
ôèëîñîôèè, áîãîñëîâèÿ, èñêóññòâî-
âåäåíèÿ, ëèòåðàòóðîâåäåíèÿ. Îïó-
áëèêîâàë â ÑÌÈ áîëåå 500 ñòàòåé.

Какие вопросы я буду решать в первую очередь в случае избрания в 
Совет депутатов:

-  Во многих сёлах нашего района люди до сих пор не знают, когда в их дом придёт 
газ, и сколько ещё им придётся заплатить за проведение газопровода к дому…  Более 
того, многим жителям – домовладельцам цена за проведение газопровода не по силам. 
Районному Совету необходимо пересмотреть существующие тарифы на газификацию или 
в сторону снижения их стоимости, или увеличения бюджетной поддержки проводимых 
по газификации сёл работ. Газификация оставшихся без природного газа домов – моя 
первоочередная задача. 

- Остро стоит вопрос водоснабжения и проведения канализации. Чтобы его решить, 
необходимо добиться строительства насосных станций и прокладки труб. Для этого нужно 
включиться в соответствующие городские, региональные и федеральные программы. Я 
буду за это бороться!  

- Району необходима целевая программа по оказанию помощи пожилым людям. Каждый 
пенсионер, проживающий на селе, должен знать, что в положенное время ему привезут 
дрова по доступной цене. Тем, кто держит живность – сено и комбикорм. 

 Другой вопрос – в селах, как известно, нет ни больниц, ни нормальных аптек с на-
бором необходимых лекарств, в том числе льготных. В лучшем случае есть фельдшер-
ско-акушерские пункты со стандартным набором аспирина и валидола. За остальными 
лекарствами приходится ездить в райцентр! Необходимо организовать доставку на дом 
выписанных пенсионером лекарств. 

 Это будет справедливо и правильно.
- Восстановление сельских производств. Важной  задачей вижу разработку мер по 

привлечению бизнеса к сотрудничеству. Деньги должны вкладываться в местное произ-
водство. Тогда и хозяйства будут восстановлены, и налоги в бюджет пойдут, и рабочие 
места появятся, что решит множество социальных проблем. Не менее важным является 
вопрос сбыта продукции с подворья. Новый районный Совет должен незамедлительно 
принять решение об организации закупок у населения излишков мяса, молока, картофеля 
по реальным и достойным ценам для дальнейшего их сбыта на рынках и в магазинах. 

Обращение к избирателям
Уважаемые краснохолмцы, обращаюсь к Вам с просьбой принять уча-
стие в выборах и прийти 13.09.2015г. на свои избирательные участки!
Из-за малой явки избирателей (приходят в основном, используя административный 

ресурс, бюджетники, работники администрации и их родственники) жители района не 
могут выразить свою волю. Не будьте безразличны к будущему нашего района. От Вас 
зависит, изменится ли к лучшему жизнь в районе, или по-прежнему будут закрываться 
предприятия, колхозы и школы, будут сжигать библиотечные книги, вырубать казённый  
лес, так и будем жить без газа и воды. 

Ранее избранные вами депутаты от ЕР и КПРФ проголосовали за лишение конститу-
ционного и демократического права народа избирать Главу района, и теперь его будут 
выбирать через конкурсную комиссию из представителей  местных депутатов и Прави-
тельства Тверской области. 

Партия, от которой я иду на выборы, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, против лишения 
народа конституционных прав.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ против распродажи и разрушения исторической недвижи-
мости Красного Холма и района, всего того, что, согласно п. 4 статьи 52 Устава района, 
является общественной собственностью. 

Мы возмущены действиями Главы района Журавлёва и Валинкиной, отдавших рас-
поряжение по сожжению 10 000 библиотечных книг.

Мы за открытое обсуждение всех решений администрации! 
Не голосуйте за тех, кто себя дискредитировал, как послушные ис-

полнители воли администрации и ЕР! 
Приходите на выборы и отдайте свой голос за новые имена, за актив-

ных независимых людей!

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в Со-
брание депутатов Краснохолмского района по избирательному 
округу № 1 Архарова Михаила Юрьевича.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в Со-
брание депутатов Краснохолмского района по избирательному 
округу № 1 Архарова Михаила Юрьевича.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в Со-
брание депутатов Краснохолмского района по избирательному 
округу № 2 Петрика Евгения Георгиевича
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Редакция 
«СР 69 регион», 

расположенная 
по ул. Учительская, д.6. корп.1., 

(тел./факс 77-37-66)
 объявляет о готовности 

оказать услуги по предоставлению 
печатной площади избирательным 

объединениям, кандидатам 
для проведения предвыборной агитации 

на Выборах в органы местного 
самоуправления Тверской области, 

назначенные на 13 сентября 2015 года, 
по следующим расценкам: 

1 черно-белая полоса 
(формат А3)    6000 рублей, 

1/2 черно-белой полосы  3000 рублей, 

1/4 черно-белой полосы  1500 рублей. 

Стоимость размещения агитационного 
материала на цветной полосе 
увеличивается на 20 процентов 
от стоимости размещения 
агитационного материала 
на черно-белой полосе.

Салат 
«Шовинизму и Упадку – Бойкот и Анафема»

Именно такое историческое название 
всем известного и любимого салата 
«ШУБА». Впервые салат «Шовинизму 
и Упадку – Бойкот и Анафема» подали 
в московской закусочной купца Бого-
милова перед новым, 1919-м, годом. 
Его повар Прокопцев, по легенде, и 

придумал этот рецепт, в котором сельдь 
являлась символом пролетариата (ши-
роко распространенный, доступный и 
популярный в народе продукт), овощи 
(картофель, лук и морковь) олицетворя-
ли крестьянство, а свекла представляла 
красное революционное знамя.
ИНГРЕДИЕНТЫ:
• Селедка - 1-2 шт
• Картофель - 3-4 шт
• Морковь - 1-2 шт
• Свёкла - 2-3 шт
• Лук - 1-2 шт
• Яйцо - 3 шт
• Майонез - 200 гр
СПОСОБ ПРИГОТОВЛЕНИЯ: 
1. Овощи и яйца отварить, очи-

стить, натереть на крупной терке. 
Селедку очистить от костей, мелко 
нарезать.

2. Выкладываем продукты слоями, 
каждый слой обильно смазываем 
майонезом. Слои предпочтительнее 
распределять в такой последова-
тельности: лук, сельдь, картофель, 
морковь, свёкла, яйцо. 

3. Сверху еще раз смазываем са-
лат майонезом, украшаем веточкой 
петрушки или листом салата, ставим 
в холодильник, чтобы блюдо хорошо 
пропиталось. 
Салат «Шовинизму и Упадку – Бой-

кот и Анафема» готов. Можно пода-
вать к столу!

Интересные факты о городах Тверской области
КАШИН

 Кашин — един-
ственный в Твер-
ской области город-
курорт. Санаторий 
возле источников 
лечебной и столо-
вой минеральной 
воды, находящих-
ся прямо в городе, 
был открыт еще в 
конце XIX века. В 
городе действуют 

заводы по розливу 
минеральной воды (марки «Кашинская», «Анна 
Кашинская» и «Кашинская водица»).
 Кашин называют «городом русского сердца» из-

за того, что река Кашинка, петляя по городу, образует 
точный силуэт сердца. На языке древнего племени 
меря слово «каша» означало «тростник». «Кашинка» 
- речка, поросшая тростником. 
 На этой территории было Кашинское удельное 

княжество. Кашинский князь подчинялся Тверскому. 
Здесь чеканили свои деньги(пул). На Кашинских 
монетах с одной стороны был всадник с соколом в 
руках и надпись «Кн. Василий Михайлович», с дру-
гой - дракон.

КРАСНЫЙ ХОЛМ 
  Существует 

легенда о проис-
хождении названии 
города. Она гласит, 
что однажды импе-
ратрица, проезжая 
мимо этого местеч-
ка, была поражена 
его красотой: город, 
расположенный на 
холме, утопал в зе-
лени и цветах — и 

повелела именовать 
его  отныне Красным, значит Красивым Холмом. 
10 (21) октября 1780 года был утверждён герб Крас-
ного Холма.
 Самый знаменитый исторический памятник в 

Красном Холме — Краснохолмский Николаевский 
Антониев монастырь. Началом истории этого 
монастыря принято считать 1461 год, когда у 
слияния рек Неледины и Могочи поселился монах 
Кирилло-Белозерской обители старец Антоний. 
 В январе 1861 года в Красный Холм приезжал 

с ревизией бывший в то время тверским вице-
губернатором писатель-сатирик М. Е. Салтыков-
Щедрин.

ОЛЕНИНО 
  Родословная 

основателей посел-
ка, рода Олениных, 
идет из глубины ве-
ков. Род утвержден 
в дворянском зва-
нии и за ним закре-
плен  фамильный 
герб.
 Существует ле-

генда П. А. Олени-
на-Волгаря, где говорится о королевской фамилии, 
правившей в Ирландии — рода  О’ Лейнов. Легенда 
описывает романтическую историю чудесного 
спасения медведями дочери короля, брошенной 
своим братом в клетку с дикими зверями. Спасен-
ная девушка переплывает на спине медведицы во 
Францию, где в Лотарингии встречает рыцаря Д’ 
Оршпрунга. Они полюбили друг друга и сочетались 
браком. Потомки королевы перешли в Польшу, от-
туда, при царе Алексее Михайловиче, в Россию, 
где стали называться Олениными.
 Немалую часть знаменитого советского филь-

ма «Девчата» снимали не в Сибири, а в оленинском 
леспромхозе. В Оленине до сих пор стоит клуб 
ЛПХ, в который ходили рабочие и артисты „Девчат“.
В Оленино выпускают лимонад на основе нату-

рального сиропа — по советскому стандарту ГОСТ 
28188-89. Приезжие называют его «лимонадом на-
шего детства». Продукт стоит в 4-5 раз ниже, чем 
более современные марки газированных напитков, 
и поставляется даже в соседние районы.

Справедливые пельмешки
Больше мяса, меньше теста!

ИНГРЕДИЕНТЫ
• лук – 1 шт.
• соль – 1/2 ч. л.
• мука просеянная – 2 
стакана
• вода – 1/2 стакана
• молоко – 5 ст. л.
• Перец черный молотый 
– по вкусу
• яйцо – 1 шт.
• свинина (шейная часть) 
– 300 г
• говядина – 300 г
• соль – по вкусу

СПОСОБ ПРИГОТОВЛЕНИЯ
Просеять муку, добавить соль и сделать углубление, вбить яйцо, добавить 

воды и замесить крутое тесто. Накрыть пленкой и оставить «отдохнуть» на 30 
минут. Для начинки прокрутить свинину и говядину вместе с луком. Добавить 

молоко, посолить и поперчить. 
Тесто тонко раскатать, с помо-
щью стакана вырезать кружки. 
Положить на середину начин-
ку, зашепить края, обмакнув 
пальцы в воду. Присыпать 
доску мукой, разложить пель-
мени и убрать в морозилку. 
После того, как пельмени пол-
ностью заморозятся, сложить 
их в пакет, завязать и убрать в 
морозильник или отварить до 
готовности.


